

viernes 10 de mayo de 2019

Antequera volverá a contar en 2019 con festejos taurinos de gran calidad tanto en la Feria de Primavera como en la Real Feria de Agosto

Hoy se han presentado los carteles de toda la temporada de la mano de la empresa Taurina de Buendía, contando con figuras de la talla de El Fandi, Morante de la Puebla o Manzanares, además de la despedida de un torero muy arraigado a la plaza antequerana como "El Cid". En Rejones destacará el debut de Lea Vicens así como la presencia de Diego Ventura.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y el empresario taurino Jorge Buendía han presentado en el mediodía de hoy viernes los carteles que conformarán la temporada taurina del año 2019 en Antequera, dividida entre la Feria de Primavera y la Real Feria de Agosto. Tres festejos taurinos de gran calidad y renombre, tanto a nivel de lo que a figuras del toreo se refiere como al de las ganaderías, componen una temporada que comenzará el domingo 2 de junio con una corrida de toros compuesta por Manuel Jesús "El Cid" – en la temporada de su despedida de los ruedos–, David Fandila "El Fandi" –torero muy querido por la afición local– y Paco Ureña –que debutará en el coso antequerano estando inmerso en una gran temporada–. La terna lidiará reses de la ganadería de una histórica divisa como es la de Dolores Rufino.



Por su parte, la Real Feria de Agosto contará con su tradicional corrida de toros "Goyesca" el sábado 24 de agosto con Morante de la Puebla – figura consagrada del toreo–, Manzanares –

trionfador de la Goyesca 2018– y David de Miranda –joven torero onubense que confirma este año su alternativa en Madrid–. Todo ello, con toros del afamado hierro de Juan Pedro Domecq.



El día después, el domingo 25 de agosto, será el turno para el arte del rejoneo, con una corrida de Luis Albarrán para Rui Fernandes –figura consagrada del rejoneo–, Diego Ventura –considerado como el número 1 del toreo a caballo– y Lea Vicens –la sensación actual del rejoneo que por fin debutará en nuestra ciudad–.

Tanto Manolo Barón como Ana Cebrián han coincidido a la hora de afirmar que “no se entenderían las Ferias de Primavera y Agosto sin el desarrollo de sus tradicionales festejos taurinos”, al tiempo que han alabado los carteles que ha confeccionado el empresario taurino Jorge Buendía, a quien también han agradecido tanto el esfuerzo realizado el año anterior a la hora de organizar la Feria Taurina de agosto como el hecho de haber conseguido una nueva temporada 2019 “plena de calidad y que a buen seguro será del agrado de aficionados taurinos”.

Por su parte, el empresario taurino Jorge Buendía ha afirmado que supone “un auténtico lujo poder organizar los festejos de una plaza de toros de la categoría y consideración histórica como la de Antequera, a la que cualquier figura del toreo se presta a venir con el máximo cariño y respeto”. Además, también ha confirmado que habrá precios populares en todos los festejos taurinos –a celebrar a las 19:00 horas–, oscilando desde los 15 a los 75 euros, en el caso de la Feria de Primavera, y de los 25 a 90 euros en la de Agosto, estableciéndose descuentos especiales para jubilados y reducción de un 10 por ciento en el abono completo de la temporada y del 5 por ciento en el de los dos festejos de agosto.

En lo que respecta a la Feria de Primavera, la renovación de abonos tendrá lugar entre el 17 y el 20 de mayo, ofertando nuevos entre el 21 y el 26 de mayo y abriendo las taquillas para entradas sueltas del 27 de mayo al 2 de junio. Para la Real Feria de Agosto, el plazo de renovación de abonos será del 29 de julio al 4 de agosto, con venta de abonos y entradas sueltas desde el 5 de agosto. En ambas Ferias, los horarios de la taquilla de la Plaza de Toros serán de 10:00 a 14:00 horas por las mañanas y de 18:00 a 21:30 horas por la tarde.